



Los exámenes de Inglés, Lengua e Historia han sido los más reclamados de la nueva EBAU

“Es lógico, tienen más alumnos que el resto porque son materias troncales”, explica Emilio Calle, coordinador de las pruebas

B.H. | SALAMANCA

“Hasta ahora hemos recibido cerca de 800 revisiones de exámenes, el 5% del total, que entra dentro de los márgenes de otros años”, destaca Emilio Calle, coordinador de las pruebas en la Universidad de Salamanca. Aunque el plazo de presentación de las revisiones acabó el pasado 28 de junio, lo cierto es que desde la institución salmantina se espera que lleguen reclamaciones durante al menos otros ocho días, solicitudes presentadas desde otros puntos de la geografía española dentro del periodo establecido, pero que llegan a las oficinas más tarde.

Por este motivo la cifra no está cerrada, aunque según Calle, no parece que se vaya a incrementar el número de revisiones por encima de la media de otros años, a pesar de que este año han cambiado algunos criterios al sustituir la antigua selectividad por la EBAU.

Por ahora las reclamaciones más demandadas son las de las materias troncales como Lengua, Historia e Inglés. “Se trata de algo completamente lógico, no porque haya habido algún problema con estas pruebas, sino porque un mayor número de alumnos se somete a estos exámenes”, aclara Emilio Calle. En este sentido, el coordinador de las pruebas añade que existen dos motivos fundamentales por los que se han pedido las revisiones este curso.

Por un lado para reclamar algún punto más con el que llegar al aprobado y, por otro, para arañar puntos con el objetivo de llegar a las notas de corte del grado que desean cursar. Cabe destacar que de los 4.447 alumnos que han cursado 2º de Bachillerato



Estudiantes, durante uno de los exámenes de la EBAU en junio. | ARCHIVO

Hasta ahora se han presentado 800 revisiones, el 5% del total de los exámenes y dentro de la media de otros años

este curso 2016-2017 en el distrito universitario de Salamanca, que aglutina las provincias de Salamanca, Zamora y Ávila, solo se matricularon en las pruebas de la nueva selectividad 2.472.

De ellos, han aprobado el 92,1% del total, una cifra más baja de lo habitual dado en los últimos siete años siempre ha estado por encima. Aunque en los años 2014 y 2010 estuvo cerca de este porcentaje, en ambos casos no llegaron a bajar del 92,5% de aprobados. Además, hay que recordar que durante los dos últimos cursos las cifras de aprobados se mantuvieron por encima del 95%.